

**Aktuelles / Mitmachen**

**Berichte über Aktivitäten / Aktuelles**

## **50 Jahre Kreuzbund Stadtverband Groß-Gerau Gruppe 1**

23. August 2025

Am Samstag, den 23. August, durfte der Kreuzbund Stadtverband Groß-Gerau ein ganz besonderes

Jubiläum begehen: 50 Jahre gemeinsamer Weg im Dienst an Menschen, mit gelebter Gemeinschaft, gegenseitiger Stärkung und vielen bewegenden Begegnungen. Gefeiert wurde dieses halbe Jahrhundert des Bestehens auf dem Gelände von Maria und Edo in Worfelden – ein Ort, wie geschaffen für ein fröhliches und zugleich würdiges Beisammensein.

Schon im Vorfeld war deutlich zu spüren, wie groß die Vorfreude auf diesen Tag war. Bereits am Freitagnachmittag hatten fleißige Helferinnen und Helfer begonnen, Zelt, Bänke und Tische aufzubauen. Mit vereinten Kräften – und einer guten Portion Improvisation – war alles schnell an Ort und Stelle. Kleine Wehwehchen beim Aufbau wurden sofort fachkundig behandelt, und spätestens da merkte man: Der Kreuzbund lebt nicht nur von Strukturen, sondern vor allem vom Miteinander – füreinander da sein, wenn es nötig ist.

Am Samstagmittag war es dann so weit: Nach und nach trafen Gäste und Weggefährten ein, um gemeinsam ein halbes Jahrhundert Kreuzbundgeschichte in Groß-Gerau zu feiern.

Besonders gefreut haben wir uns über den Besuch Vertreterinnen und Vertreter aus dem Diözesanverband Mainz, unter ihnen Gabi Hub, Ursel Lux sowie Herbert Rogge mit seiner Frau Sarah. Auch der Regionalbeauftragte Hajo Müller mit seiner Gattin Christine war gekommen, ebenso wie unser langjähriger Webmaster Rudi Stadler in Begleitung seiner Frau, unserer langjährigen und sehr geschätzten Gruppenleiterin Helga Stadler.

Ein besonderer Moment war die Anwesenheit unserer Gründer Erika und Bruno Moritz – ohne deren Mut, Entschlossenheit und Pioniergeist es den Kreuzbund in Groß-Gerau heute nicht gäbe. Für viele von uns war es eine große Freude, dass die beiden diesen Tag miterlebt und mit uns gefeiert haben.

Um 12 Uhr wurde das Buffet vom Marienhof in Weiterstadt geliefert – eine Augenweide und ein kulinarischer Genuss zugleich.

Nach einer kurzen Eröffnungsrede konnten sich alle Gäste stärken und die Gelegenheit nutzen, miteinander ins Gespräch zu kommen. In einer Atmosphäre voller Dankbarkeit und Herzlichkeit wurden auch Geschenke überreicht, die für große Freude sorgten – dafür möchten wir an dieser Stelle nochmals ein ganz herzliches Dankeschön sagen.

Nach dem köstlichen Mittagessen zog es viele zu einem kleinen Spaziergang im Grünen, bevor es am Nachmittag mit Kaffee und einer reich gedeckten Kuchentafel weiterging. Dabei wurde nicht nur genascht, sondern vor allem viel erzählt, gelacht und in alten Erinnerungen geschwelgt. Gerade diese lebendigen Gespräche und Begegnungen machten das Jubiläum zu etwas ganz Besonderem.

Gegen 17 Uhr klang die Feier langsam aus – doch wie so oft beim Kreuzbund ging es auch hier Hand in Hand: Zelte, Tische und Bänke waren schnell wieder verstaut, und kurze Zeit später war vom großen Fest kaum noch etwas zu sehen.

Was jedoch bleibt, ist die Erinnerung an einen wunderschönen Tag: geprägt von herzlichen Begegnungen, froher Gemeinschaft und dem Bewusstsein, dass 50 Jahre gelebte Kreuzbund-Geschichte nicht selbstverständlich sind.

Im Namen des Stadtverbands möchten wir uns bei allen bedanken, die zum Gelingen dieser Feier beigetragen haben – sei es durch Organisation, Mithilfe, Beiträge oder einfach durch ihre Anwesenheit. Ohne euch wäre ein solches Jubiläum nicht möglich gewesen.

Es hat richtig Spaß gemacht – und wir freuen uns schon jetzt auf die nächsten Jahre, in denen wir unseren Weg gemeinsam fortsetzen dürfen.

Edo Klün / Rudi Stadler

Stadtverband Groß-Gerau

[Bericht als PDF](#)

## **Archiv**

Sorry, für das Archiv-Menü muss JavaScript in Ihrem Browser eingeschalten sein  
document.getElementById("ArchivNaviForm").style.display='inline';

- [Archiv](#)